

000194 8/3

14/ LA TERCERA jueves 7 de enero de 1993

AA-0132

"Las piernas de Mariana" Jouffé lanzó su polémico libro

En una sala llena, pero con ausencia de personajes importantes, anoche se realizó el lanzamiento del libro del periodista de la revista "Cinco" André Jouffé, titulado "Las piernas de Mariana", en el Teatro de Coco Legrand. Al hablar con los periodistas, el autor dijo que era una obra contra la pautería de la sociedad chilena y contra la costumbre de llenar cada cargo por cootexo político en los ministerios y no por concurso.

Se le preguntó si esto se debía a que

Jouffé lanzó su polémico libro [artículo].

Libros y documentos

AUTORÍA

Jouffé Louis, André, 1947-

FECHA DE PUBLICACIÓN

1993

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Jouffé lanzó su polémico libro [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile